

平成19年8月23日

ハードロック工業株式会社
代表取締役社長
若林 克彦 様

拝啓 時下ますますご清栄のことと存じます。

さて、先日8月23日はご多忙のところ、当方の訪問をご快諾くださり大変ありがとうございました。当日は、事業内容、製品のみならず、特別展まで用意していただき大変深い感銘を受けたところでございます。

東大阪では事業を営んでいらっしゃる皆様の意欲や独自性が高く、日本の中でも模範的な地域である、と伺っておりますが、若林社長からのお話でその觀を強くした次第です。

製品の開発に当たっては、いろいろなご苦労があったことと存じます。良いものを作っている、というプライドだけで事業が成立するわけではないことを諸所で聞いております。また、いずれかの機会に成功秘話をお伺いできれば幸いです。

世間ではハイテクとか、新技術というかっこいい言葉がはやっておりますが、地に足のついた改良が時代を乗り越える秘訣かと思ったところです。その意味でハードロック工業株式会社様の事業展開は有益な示唆を与えております。

まだまだいろいろなご苦労があろうかと推察しますが、若林社長はじめ皆様が益々ご発展されることを祈念しております。

近畿経済産業局地域経済部長

尾 次 潤一

草々

